

Hamco - Europas leistungsstärkstes Wellstahlprogramm // Hamco - most high-powered corrugated steel program in Europe



Hamco Dinslaken Bausysteme GmbH ist ein Familien geführtes, international tätiges Unternehmen, das mittlerweile auf [60 Jahre Firmengeschichte am Standort Dinslaken](#) zurück blickt.

Mit dem stets vorhandenen immensen KnowHow seines Personals und der Verfügbarkeit über eine komplette werkseigene Produktionsausstattung (mechanisch und oberflächenveredelnd) sowie des unvergleichbaren vielseitigen und umfangreichen Wellstahlprogramms zählt Hamco Dinslaken Bausysteme GmbH zu den leistungsstärksten Wellstahlproduzenten.

Hamco bietet seinen Kunden und Vertriebspartnern ein optimales Leistungsspektrum vom technischen bzw. kaufmännischen Support über eine flexible und qualitativ hochwertige Produktion bis hin zur fachmännischen Montage.

Wellstahlprogramm

1. [Hamco MultiPlate 200 x 55](#)
2. [Hamco MP200plus®](#)

3. weiteres Hamco MP200-Produkt in Test- und Entwicklungsphase, erwartet Herbst/Winter 2016/17
4. [Hamco MultiPlate 152,4 x 22](#)
5. [Hamco MultiPlate 67,7 x 12,7](#)
6. [Hamco LinerPlate 2-Flansch](#)
7. [Hamco LinerPlate 4-Flansch](#)

Neben diesen Hamco-Wellstahlprodukten gehören folgende weitere Produkte zum Verkaufsprogramm:

1. [KWT-Produkte](#) (Wasser regulierende Bauteile wie Kippwehre, Rückstauklappen, etc.)
2. [hochbelastbare Stahl-Fertigrohre](#) (HelCor-Rohre)
3. hochbelastbare, doppelwandige Kunststoffrohre ([PEHD](#) und [PP](#))
4. [Achenbach Metallhauben](#) (Förderbandabdeckungen, etc.)

* * *

Hamco Dinslaken Bausysteme GmbH is a family-run, international operating company meanwhile looking back to [60 years of company history at the location in Dinslaken \(Germany\)](#).

With the always existing high-level of knowhow of its staff and the availability of a complete company-owned production equipment (mechanical and surface finishing) as well as the incomparable versatile and comprehensive corrugated steel program Hamco is one of the most high-powered manufacturer of corrugated steel products.

Hamco offers its clients and sales distributors an optimal range of services from technical and commercial support through flexible and high-quality production to professional assembly.

Corrugated steel program

1. [Hamco MultiPlate 200 x 55](#)
2. [Hamco MP200plus®](#)
3. further Hamco MP200 product in testing and developing period, expected autumn/winter 2016/17
4. [Hamco MultiPlate 152,4 x 22](#)

5. [Hamco MultiPlate 67,7 x 12,7](#)
6. [Hamco LinerPlate 2-flange](#)
7. [Hamco LinerPlate 4-flange](#)

Beside these Hamco corrugated steel products following products belong to the sales program as well:

1. [KWT products](#) (water-regulating components like tilting weirs, flap valves, etc.)
2. [highly-stressable steel pipes](#) (helically corrugated steel pipes)
3. highly-stressable, double-walled plastic pipes ([HDPE](#) and [PP](#))
4. [Achenbach metal hoods](#) (cover of conveyor belts, etc.)

www.hamco-gmbh.de